
＜討議記録＞ 

スマート・メディア事業について 

・メディアの使用時間が非常に長いという結果ではあるが、アンケートに素直に答えている。 

・ネット依存の課題は、保育所から始まっているのでは。就学前から考えなくてはならない。 

・メディアは時間を決めて、大人も意識して子どもと話す時間の確保をする。家族のルールが必要。 

・本校の児童は、タブレット端末を持っている割合が高い。 

Kangen ステップ学習について 

・Kangen ステップ学習の定着は、いかがなものか。成績に反映することを願う。ゲームの時間を減

らして学習をする時間を増やしてくれることが理想。 

・Kangen ステップ学習の魅力を家庭でも共有してもらい、家庭でも続けてもらえるとよい。 

・子どもが家庭でも Kangen ステップ学習を積極的に行っており、友だちと競うようにがんばって

いることが親としてもうれしい。 

PTAの加入状況について 

・PTA の活動については、自分が関わってみないと分からない。関わってみて、おもしろさや大変さ、

子どもにどうつながっているかが分かった。 

・PTA は、任意団体なので入らない保護者もいる。 

その他 

・服装をきちんとしておかないと、中学校へ行って子どもが困る。（靴下や靴の色など） 

・鶴尾小学校では、先生がたくさんいて手厚く勉強を見てくれていることはありがたいが、中学校で

はなかなか見てもらえないので、小学校の時に自分で勉強をするやり方を教えてほしい。 

・鶴尾小学校のブログを毎日見て、その内容を子どもと共有できることがうれしい。 

・小学校では、ツイッターやインスタグラムはできないのか。できれば見る人も増えるはず。 


